

Boletín de Prensa

127

Paipa 23 de diciembre de 2025



RECONOCIMIENTO A LA FAMILIA MINERA EN EL DESARROLLO Y LA GENERACIÓN DE ENERGÍA

Con una participación de cerca de 150 personas de las diferentes unidades productivas mineras de carbón se celebró en Tópaga el “**Día de la Familia Minera**”, un espacio de integración y reconocimiento al importante papel que cumplen estos grupos en el desarrollo local y la generación de energía.

Durante la jornada, mineros, trabajadores y sus familias compartieron diversas actividades de bienestar orientadas a fortalecer la unión familiar, la sana convivencia y el trabajo en equipo.

El propósito de este evento fue fortalecer los lazos de confianza con Gensa y agradecer a los asistentes la disposición, apoyo y activa participación en los procesos de formación y en las prácticas que contribuyen a una minería cada vez más sostenible con el territorio.

La actividad contó con el apoyo de la firma interventoría externa de carbón, Carbonia, la Administración Municipal de Tópaga, así como de empresas e instituciones aliadas, entre estas Proveer Salud Visual, que brindó asesoría sobre la importancia del cuidado y la protección visual en el entorno familiar, y el ICBF, que participó con su estrategia Boyactuar, a través de la actividad “Padres en tu trabajo”, orientada a la prevención de la violencia contra niñas, niños y adolescentes.

Con este tipo de iniciativas se reafirma el compromiso de continuar trabajando de manera articulada por el bienestar de las familias mineras y por el fortalecimiento de una minería sostenible, responsable y en armonía con el territorio



